



＜文責 くま川教室室長 中村末男＞

特別企画 (エッセイ)

父の日に寄せて～感謝です～

私の父は、時計職人で、商店街で母と一緒に時計店を営んでいました。私も、学校を出てから2年間、家業を手伝いました。商店街の通りは、特に、アーケード街になってからは、いつも、塵が落ちていることは少なかったように記憶しています。朝になるとそれぞれの店が、開店前に店の前の通りを掃き掃除し、その後モップがけを行っていました。その掃除のやり方ですが、自分の店の間口の幅で、通りの真ん中までがそのお店の掃除の範囲となります。ですが、どのお店もそのお店の範囲だけでなく、少しだけお隣との境や通りの中央の境を越えて掃除をしていました。

自分の範囲までで止めてしまうと、お隣や前のお店の境界線に、塵や汚れが残るかもしれませんよね。そのようなわけで、商店街のアーケードの道はいつもきれいでした。

私は知らず知らずのうちに、自分の仕事をする際に、このことを思い出して出会った方々と過ごそうとしてきたように思います。私は、商店街や父母の時計店の何気ない営みの中で、様々なことを学ばせてもらったんだと感謝しています。

小学部長 中原 修身

交通教室を実施しました。5月14日(水)に、今年度も交通

教室を行いました。八代交通安全協会の方々をお迎えして、くま川教室で講話を、千丁小の交通公園に移動して自転車の実技指導を受けました。交通事故が増えている昨今、私たち職員も新たに学ぶことがあり、とても有意義な教室となりました。くま川教室の子供たちも、自転車で通ってくる人たちがいます。今回の学びを生かして、安全に通学してほしいと思います。



お見知りスポーツ実施しました。

昨年は大靱樋門へ遠足に出かけましたが、今回は趣向を変え「い草の里公園でのグランドゴルフ大会」を企画しました。ところが当日はあいにくの空模様で 急遽「大会議室での室内ペタンク」に変更しました。ゲームの方は初め



てする人もいましたが、和気あいあいのプレーぶりで賑わいました。終了後、お弁当開きでおいしい昼食をいただきました。

花いっぱい運動 in 千丁支所

4月21日(月) 1・2校時、「花いっぱい運動」でいただいた春植え用の百日草、ガザニア、オキザリスの球根を植えました。草取り、土掘り起こし、肥料混ぜ込み等の後「きれいに花が咲いてね」と心を込め、児童・生徒・職員で植えました。今、支所の正面玄関、東側入り口は花がいっぱい咲き誇っています。くま川教室に来られた際にご覧ください。